



Mi Universidad

Actividad I

NOMBRE DEL ALUMNO: Kenny Janeth Hernández
morales

TEMA: Enfoque americano y japonés

PARCIAL: 1 unidad

MATERIA: Calidad en los servicios de enfermería

NOMBRE DEL PROFESOR: María del Carmen López Silva

LICENCIATURA: Enfermería

CUATRIMESTRE: 8

En conclusión ambos enfoques tienen sus fortalezas y debilidades. El modelo americano puede ser más ágil e innovador, mientras que el japonés tiende a construir relaciones más sólidas y sostenibles. La combinación de ambos estilos podría ofrecer un equilibrio que fomente tanto la rapidez como la calidad en los negocios, adaptándose a un entorno global cada vez más complejo. La agilidad americana para responder rápidamente a las demandas del mercado mientras se implementan prácticas japonesas que fomenten una cultura organizacional sólida y centrada en la calidad. Las empresas globales pueden beneficiarse al integrar elementos de ambos enfoques, creando así un entorno que no solo promueve resultados financieros inmediatos, sino también relaciones laborales saludables y sostenibles a largo plazo.